

ABSTRAK

Devi Sri Rahayu. 105 192 203 14. Pengaruh Pendapatan Petani Padi Dan Kelangsungan Pendidikan Anak di Desa Bontoraja Kecamatan Gantarang Kabupaten Bulukumba. Di bimbing oleh Abd.Aziz Muslimin dan Abd.Rahman Bahtiar

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pendidikan anak di Desa Bontoraja Kecamatan Gantarang Kabupaten Bulukumba, untuk mengetahui hubungan antara pendapatan orang tua dengan kelangsungan pendidikan anak di Desa Bontoraja Kecamatan Gantarang Kabupaten Bulukumba, dan untuk mengetahui pengaruh pendapatan petani padi terhadap tingkat pendidikan anak di Desa Bontoraja Kecamatan Gantarang Kabupaten Bulukumba.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 980 kepala keluarga sebagai petani. Total sampling dalam penelitian ini berjumlah 98 kepala keluarga petani padi. Pengumpulan data dilakukan dengan cara penyebaran angket atau koesioner. Sumber data yakni sumber data primer yang telah diolah. Kemudian data dengan hasil sebutan angket dianalisis dengan rumus persentase (tabel sederhana).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendapatan petani padi sangat berpengaruh terhadap kelangsungan pendidikan anak yang berada di desa bontoraja kecamatan gantarang kabupaten bulukumba karena Rendahnya tingkat pendidikan anak sangat dipengaruhi pendapatan ekonomi orang tua, karena orang tua yang bertanggung jawab membiayai pendidikan anak. Pendapatan petani yang ada di Desa Bontoraja Kecamatan Gantarang Kabupaten Bulukumba sangatlah berbeda-beda, hal ini disebabkan karena golongan petani padi sejati (petani yang sumber pendapatannya dari hasil sektor pertanian saja) dan bukan petani padi sejati (petani yang sumber pendapatannya dari hasil pertanian tetapi masih ada pendapatan dari bidang pekerjaan lainnya) serta luas lahan dan status kepemilikan lahan yang berbeda-beda pula. Petani yang memiliki lahan yang sangat luas tentu akan memperoleh hasil yang lebih banyak diwaktu panen dibandingkan dengan petani yang lahannya relatif sempit akan memperoleh pendapatan yang rendah pula. minimnya jumlah lahan yang dimiliki turut menjadi salah satu penyebab dari rendahnya tingkat kesejahteraan para petani dan rata-rata pendapatan petani padi di desa bontoraja kecamatan gantarang kabupaten bulukumba hanya berpendapatan Rp. 500.000-Rp. 1.000.000 perpanennya, akibatnya banyak anak-anak yang putus sekolah karena rendahnya pendapatan orang tua.

Kata Kunci : Pendapatan Petani, Kelangsungan Pendidikan Anak